

**CIRCULAR UNIFORME
MES DE JUNIO
29/05/2024**

Queridas familias: ¡PAZ Y BIEN!

Tal y como os indicamos en la circular de inicio de curso, de manera excepcional en septiembre y en junio, el alumnado podrá venir, si así lo desea, con el uniforme de Educación Física, debido a las elevadas temperaturas.

Os recordamos que debemos seguir exactamente el modelo reglamentario tanto en la largaria debida en las faldas y pantalones de deporte.

Agradecemos vuestra colaboración.

La Dirección Pedagógica de Secundaria y Bachillerato.

